

Rotary

Yachiyo



2024-25 年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25 年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2793回

2025年6月6日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

担当：会長・幹事

次回例会

担当：会長・幹事

テーマ：引継ぎ委員会

テーマ：委員会活動報告

優しい暮らしへとつながります。

◆◆◆◆第2792例会◆◆◆◆

司会 佐々木俊一

「それでこそロータリー」

「春の小川」 齊唱

お客様

青少年交換候補生

金杉旺汰君

会長挨拶

会長 安宅照男



本日5月30日は「ごみゼロの日」です。私たち一人ひとりがごみを減らし、環境を大切にする意識を高める日とされています。私たちの身の回りには、ちょっとした工夫で減らすことができるごみがたくさんあります。再び資源として活用する「再資源化」、一度使った製品や物をそのままの状態や、その部品を再利用し、無駄なものを買わない「削減」を意識することで、地域に

以前、ロシアで開催されたサッカーワールドカップ。4年に一度の大会では、これまでにも試合終了後に会場のごみ拾いする日本サポーターの姿が国内外で報道されました。自分で出したゴミは自分で片付ける。公共の場ではみんなが気持ちよく利用できるように、来た時よりもきれいにして帰ることを心がける。これは「立つ鳥跡を濁さず」ということわざがあるように、日本人にとっては当たり前の行動かもしれません。しかし、他人が出したゴミまで片付けるのか？

という点が、驚きをもって受け止められていたようです。応援していた日本代表チームが敗れ、悔しい気持ちがある中でも、そうした行動をとれることに世界中が注目しました。

今回の大会では、これが他国のサポーターにも波及し、日本人と同じようにゴミ拾いをする姿が報道されました。選手が使用するロッカールームも、日本代表チームが帰った後はきれいに清掃されており、大敗後にも関わらず、感謝の言葉を残したメモが話題になりました。こうした、日本発の習慣が他国に良い影響を与えるというのは非常に誇らしいことです。これはワールドカップという特別な場面だけでなく、日常生活でも発揮していけるものです。1人の力は小さくても「仁和(にんわ)」の心で協力し合えば、大きな変化を生み出すことができ

ます。未来のために今、自分にできることを考え行動していきましょう。

幹事報告

幹事 寺沢一三



- ・来週は引継ぎ委員会となりますので、ご準備の程、よろしくお願ひ致します。
- ・次年度のロータリー手帳が届きましたので必要な方は事務局へお声がけ下さい。

お祝い

夫人誕生日：浅野豊子様（浅野正敏）



結婚記念日：江口美野里様



例会行事

青少年奉仕委員会 委員長 久土地 剛

次年度、カナダに留学する金杉旺汰君に卓話ををお願いしました。皆さまご存知の通り、一昨年に短期留学をしました。今日は留学で自分の得たものを発表して頂きます。よろしくお願ひ致します。

テーマ：青少年交換プログラムを通しての成長
卓話者：青少年交換候補生 金杉旺汰君



①自己紹介・近況報告

金杉旺汰、18歳です。3月に千葉英和高校を卒業しました。高校2年次に短期派遣でアメリカのミシガン州に1か月交換留学をさせて頂きました。文化理解や日本に対する考え方、どう自分の母国を表現すれば世界と日本のかけ橋になれるかを考え事が出来ました。ありがとうございました。

短期派遣後の高校生活では、奇跡的なご縁があつて東京にある EF という日本語の語学学校に通つてはいる方々とつながる事ができました。沢山の国の方々とコネクションを持つことができ、半年間に及ぶ文化交換や、言語交換などの素晴らしい経験を学校外でする事ができました。主にニューヨークやアトランタを始めとするアメリカ出身の人や、ポーランド、ドイツ、トルコ、フランスなど様々な国の同年代の人と関わることができ、価値観を共有したり、インスピレーションをインスピライしたりと、メンタル的な成長にもつながる素晴らしい期間を過ごす事が出来ました。

高校を卒業した今、僕は大学には通つておりません。3月から主に東京を中心に行き、フリーランスで訪日外国人向けのツアーガイドをしています。始めた経緯は、誰も数値で測りきれない自分のスキルや経験をクリエイティブな世界で存分に発揮したいと思ったからです。ツアーガイドはプランは決まっているものの、お客様のニーズや、経験したい事をツアーガイドを進めて行くうちにすり合わせてフレキシブルに対応する事で、同じコースでもツアーガイドの色が変わってくるので、そういう意味ではクリエイティブな世界だと思います。3月から本格的にスタートし、現在までに40回のツアーガイドを実

施12か国のクライアントがいます。4月は繁忙期で秋葉原で14回も実施しました。

中には12,867kmを渡りはるばるコンゴから来たカップルもいました。経済的にも文化的にもまったく違うのですが、日本との接点を沢山話して頂いたし、結婚観などを考える、とてもいい経験になりました。

ずっと日本と世界の架け橋になりたいと思っていた自分が、ついに進むべき道が見えてきたように思います。今まで漠然とした理想像が頭の中にあって、言っている事とやっている事が合致しない部分がありましたが、ツアーガイドという仕事を見つけて具体的に自分がどう進んで行きたいかについて考える事ができました。短期派遣の経験があったからこそ、ここまでクライアントを笑顔にすることが出来たと思っています。ありがとうございます。

僕は原宿と秋葉原をメインにツアーを行っていますので、興味のある方は是非お問合せ下さい。

【青少年交換候補生としての活動】

3/22～23にスプリングキャンプで広島に行きました。宮島を訪れ、歴史的建造物と自然、動物との共存を肌で感じたり、原爆ドームでは過去の悲惨な出来事から平和について考えたりしました。インバウンドの人たちは受けてきた教育も違うし、日本で育っていないからこそその視点で話し合って意見交換をしました。個人的にも心の成長としての大きなターニングポイントだったと思います。広島のお好み焼きを食べたり、ロータリークラブの皆さんのお蔭で色々経験できました。ありがとうございます。

アメリカ・カナダ地区のミシガン州にいるロータリアンのクリスティさんが来日した際に食事に誘って頂き、沢山お話をすることが出来ました。日本に来る前から、僕の長期派遣について応援してくれていて、今回会う事ができて本当に良かったです。短期派遣でできた友達とはずっと繋がりをもっていますので、長期派遣の時にも個人としてではなく2790地区とのつながりをもつと強くしたいと思っています。

②どの国に派遣され、誰と交換するのか

僕の派遣先はカナダです。オンタリオ州セント・トマス市というところです。カナダは北アメリカにある大国で世界2位の面積

を持っています。首都はオタワです。公用語は英語とフランス語で、自然が豊かでナイアガラの滝、ロッキー山脈などの観光名所が沢山あります。自然をとても売りにしています。また多文化社会で移民が多く、世界中からきた人が共に暮らしています。

オンタリオ州は、カナダの東部にあり人口は最も多いです。首都はトロントでカナダ最大の都市でもあります。ナイアガラの滝や自然が豊かです。また経済や教育の中心地でもあり、多くの大学や企業が集まっています。

僕が派遣される町、セント・トマスはオンタリオ州の南西部にあるとても小さな都市です。人口は約4万人で、とても暮らしやすい街だそうで、昔から鉄道の街として知られています。街の中心には鉄道の歴史を伝える博物館もあるそうです。地元の人々はとてもフレンドリーで地域のイベントも盛んだそうです。地元のロータリークラブのインスタグラムを見たところ、地域の方々との交流がリアルに載っていました。とても楽しみな所です。

【交換相手】

Regina Zepeda レジーナちゃんです。17歳で、趣味は音楽と洋服です。国籍はアメリカですが、両親共にメキシコの方で、生まれてすぐにメキシコにわたり、13年間育つて、3年ほど前にカナダに引っ越ししてきたそうです。英語は第二か国語ですが、第一か国語のスペイン語と同じように大変流ちように話す事ができます。

趣味の音楽と、洋服についても私の家系ととてもマッチングすると思います。僕の両親もずっと音楽をやっていて、現在もライブを行っています。家も防音室がたり、楽器も沢山ありますので彼女にとってもとても楽しいと思います。洋服の部分では、僕の母も子供服ブランドのディレクターをしていますし、日本の文化服装学院という専門学校にコネクションを持っていますので、彼女の将来を切り開くためにもとてもよいと思っています。いまもインスタグラム上で電話をしてコミュニケーションをとっています。

③長期派遣先で目指す

自分自身の内面的な成長

端的に表現するなら、目指すのは「良い

「コミュニケーション」です。よいコミュニケーションは、相手の話や意見に迎合するという意味ではないです。相手と自分が違うのは当たり前で、相手との違いを違いとして受け止め、自分自身の色をリスペクトをもって伝えられる人間がよいコミュニケーションです。自分に優しくない相手に優しくするのではなく、相手にも優しくしてもらえるような人間を目指しています。

将来の目標である、【日本と世界の架け橋】になるには西洋的な価値観の理解、自己との違いについて学ぶ必要があると思いました。若者が日本の歴史や文化について疎すぎると感じていて、短期派遣の時に感じた事では、あなたの国では？と聞かれたことに対して、すぐに答えられない事がとても多くて、恥ずかしい思いをしました。反対に向こうは自分達のルーツや文化、歴史に対してとても興味を持っていて、小さい時から繋がりを大事にしてきている人たちなので、僕がどんな質問をしてもすぐに答えが返ってきました。

違いを知るには、自分の事を知らないではないのでカナダに行く前にも沢山勉強しますし、カナダに行ってからも自分の国について知り続ける姿勢をとりたいと思っています。なぜなら違いを知ることで、【日本と世界の架け橋】としてどんなアプローチなら自分たちについて理解してもらえるのかがわかるからです。コミュニケーションは一方的な視点からではぶつかってしまったり、自分の意見が通らない事になります。相手がどういう立場にいるかを知り、全体像を理解してから細かい事を煮詰めていくのが大事だと思います。これを実現するために自分たちの文化、ルーツなどを前もって勉強し失敗を最初から考えず、議論に積極的に参加していきたいと思います。「違い」を憎むのではなく、受け止めて感謝するのが大事です。長期派遣後は、

近隣クラブ例会日	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフ倶楽部
火曜日 八千代中央R.C	ウィシントンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	ウィシントンホテル・ユーカリ 最終ルベート夜間
木曜日 佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治
- 欠席の際は必ず月曜日迄に事務局に連絡して下さい
- 例会日：金曜日 12:30～13:30
- 例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F：FAX 047-450-0050）

日本社会に「個性」の自由を布教して貢献したいです。個性というのは何ら特別なものではありません。皆が違っていて当たり前です。でもどこにもルールに書いていないけれど、同じじやなきやいけないような堅苦しさを感じてしまう世の中があるので、そういう部分を少しづつ変えて行きたいと思っています。

短期派遣、そして今回の長期派遣についてサポートして頂き、本当にありがとうございます。まだまだ未熟ですがこれから大きく成長して行けるように頑張って行きたいと思っています。これからもよろしくお願ひ致します。

ありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

¥30,000-

☆女房にきれいなお花ありがとうございます。大分長い間欠席してしまいました。

浅野正敏

☆妻の誕生日祝い有難うございます。江口

☆旺汰、本日はよろしくお願ひします。

久土地

☆金杉君卓話よろしくお願ひ致します。

安宅・寺沢・伊藤・遠藤・鈴木健治・江頭
宮野・三井・花島・日下部・山浦・朝戸
菊川

☆次年度理事役員委員長の皆さま、お集まり頂きありがとうございます。中島貞好

☆八千代スポーツ協会会長に任命されました。ご協力よろしくお願ひします。 上代

☆先週風邪をひきました。 杉山

☆早退します。 栗原

☆欠席がちで、すみません。

本日早退します。 鈴木利雄

～友愛 BOX～

¥1,000-

☆麗澤の創立者、広池千九郎の谷川記念館が、本年国の登録有形文化財に登録されました。 佐野

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
5 / 30	5 5	4 8	4 5	93.75

6月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 4 4 -